



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

51人が新しい道へ旅立つ

◆保護者・来賓に見守られ卒業式を挙げる

令和4年度平館高校卒業式が3月1日、同校第一体育館で行われました。今年も1・2年生は参列できませんでしたが、1・2年生の家庭クラブ員から贈られた紫根染のコサージュを胸に彩った卒業生一人一人に校長から卒業証書が授与されました。



卒業生代表で答辞を述べる小澤さん

北島亨校長は式辞の結びに「人生で大切なことは、何事にもくじけない強い意志と優しい心です。輝く未来に力強く旅立って下さい」と激励すると、佐々木孝弘市長は、松下幸之助氏の著書

を引用し、これからの生き方を助言。「次は二十歳のつどいで会いましょう」と力強く励ましました。

卒業生代表の小澤優奈さんは答辞で「校訓の開拓者精神のもと、新しいことにもどんどん挑戦して、活気あふれる平館高校を築き上げてください」と後輩にエールを送りました。卒業生51人は、胸を張ってそれぞれの新たな進路へ旅立ちます。

◆3月16日現在の進路状況

就職内定率は100%、進学は国公立大学へ23年連続の合格実績となりました。就職は県内企業へ23人、県外企業へ1人で、進学先は岩手大や室蘭工業大、明治大、東北学院大、日本福祉大、文化学園大、盛岡大短期大学部の他、各種専門学校となっています。

進学・就職状況	
4年制大学	6
短大	4
専門学校(医療系含む)	15
就職(県内・県外)	24

★入学した理由・現在の目標
ボランティア活動が活発だと聞き、地域に貢献したいという思いが強かったので、平高を志望しました。勉強と部活動、ボランティア活動を頑張ろうと目標を決めて学校生活をしています。

★平高で頑張っていること
行事とボランティア活動を頑張っています。行事は学校行事委員として、みんなと協力しながら楽しい思い出を残すためにはどうすればよいか考えながら活動に取り組んでいます。ボランティア活動は



生徒会副会長
遠藤 藍瑠さん
(普通科2年：西根中出身)

★学校生活の楽しいところ
平高の授業は、どの教科でもグループワークがあり、同じ班の人と協力して活動しながら学ぶことが楽しいです。

★将来の夢
教育系の仕事に就きたいと思っています。進学のために今は勉強と漢字検定などの資格取得に力を入れています。



学習支援のボランティアをする遠藤さん(右)